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学校運営アンケート集計結果 について 

 

残寒の候、保護者の皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。また、平素より

本校の教育活動にご理解ご協力をいただき、心より感謝申し上げます。 

このたび、集計結果について概要がまとまりましたので、以下の通りお知らせします。 

 

配布数（児童数）（４９２） 回収数（４９１） 回収率（９９.８％） 

 

・どの項目もおおむね高い評価をいただいています。全体的に数値が上がっています。 

・①「いじめ防止」については、学校としての取り組みをしっかりと周知していくようにしたいと考えます。 

・⑨「元気に楽しく登校」については、変わらず高い評価をいただきました。子どもが楽しく過ごしているこ

とが何よりだと考えています。 

・③「子どもの心身の健康保持」、④「安全への留意」については、大変高い評価をいただいていますが、今

後も更に工夫改善をしています。 

・⑦「環境整備への取組」については、安全点検や職員作業による環境整備の効果が上がっていると考えられ

ます。また、ボランティアや市教育委員会の力を得ながら対応してきた結果も考えられます。 

・②「熱心な指導」については高い評価でありますが、⑤「一人一人に応じた指導」になると数値が下がって

います。ケース会議や就学指導と共に、生徒指導等の共通理解もさらに充実していく必要があると考えます。 
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肯定的回答（そう思う・ややそう思う）



学校運営アンケート自由記述 

たくさんのご意見をいただきました。この一覧には、学校運営に関わる内容について記載しました。 

学校生活 

・いじめの情報を教師に報告できるシステムがあるとよい。 

・いじめにつながるような言葉や行動が見られるのが気になる。 

・もう少しきちんと挨拶ができるようになってほしい。 

・スマートフォンの普及により人間関係に不安がある。 

学習・体力向上 

・子ども達の学習に取り組む姿に目を配る教師の姿を見せてほしい。 

・教師によって教育の指導のレベルに差がある。 

・陸上や駅伝練習は、子ども達の健康や実態にあった内容にしてほしい。 

・感染症の流行情報や症状の特徴や対処法の情報を発信してほしい。 

・学習面での理解の個人差が気になる。 

・宿題の量について、学年や学校で統一してほしい。 

・習字道具など学校で洗えるとよい。 

・冬期の体育や課外活動の服装について検討してほしい。 

施設管理 

・昇降口の解錠を早めてほしい。 

・フェンスの件はどうなっているか。 

・トイレや水回りの環境の改善をしてほしい。 

・学校周辺にゴミが落ちているのが目立つ。 

・清掃が行き届いていない。保護者とも協力して清掃できる機会があるとよい。 

・学童近くに埋めた廃棄物はその後どうなっているのか。 

行事等 

・子どもが学校からの文書をなくしてしまうのでメール配信でも情報提供してほしい。 

・ホームページの情報はとても参考になる。 

・アンケートは面談後に記入できるとよい。 

・いには野小が力点を置く課題やテーマを知りたい。 

・子ども達の活動の様子をもっと発信してほしい。 

・行事ごとにアンケートがあるとよい。 

 

学校関係者評価委員からの主な意見 

※2月 19日(月)に民生・児童委員、安全パトロール隊、明日会運営委員、学校支援ボランティアの方にお集まり

いただき、学校運営アンケートを基に意見交換会を行いました。 

 

○横断歩道や一時停止の白線が消えかけている箇所が多いので、学校や明日会として警察署に要望していく。 

○フェンスについては、平成 29年 2月 22日付け、印西市教育委員会からの配付文書「いには野小学校フェン

ス等の整備の見合わせについて（お知らせ）」のとおり、設置は見合わせとなっている。せめて防犯カメラ

の設置について進めていく必要がある。 

○登校については、なるべく集団になることと、時間の幅がない方がパトロール隊の見守りがしやすく安全で

ある。児童の安全を一番に考える必要がある。 

○元気に楽しく登校しているという実態といじめ防止の相関関係を確かめ、学校・保護者・地域が三位一体と

なって連携し、取り組む必要がある。 

○スマートフォンの普及に伴い、取り扱いには十分な注意が必要である。ゲーム依存や SNS を介したコミュ

ニケーション等、心配な点が多い。学校でも高学年で「スマホ・ケータイ安全教室」を行っているので、保

護者の積極的な参加をお願いしたい。 

○いには野小学校ホームページに、たくさんの情報を載せてくれているのでありがたい。その情報を有効に活

用することができる。 


